

## La Hermandad de Donantes de Sangre celebró una nueva jornada de extracción

La delegación local de la Hermandad de Donantes de Sangre programó una nueva jornada de extracción que tuvo lugar en dos jornadas diferentes: jueves 18 y viernes 19 de agosto, en las dependencias del Salón de Usos Múltiples del consistorio.

Desde la delegación de

Miguelturra se hizo un llamamiento a toda la ciudadanía que quisiera colaborar y consiguió una vez más, tal y como suele suceder en cada una de las convocatorias que realizan, que los miguelturreños participasen y ayudasen donando este preciado bien, que ayuda a salvar vidas.



### ¿Por qué donar sangre?

Los beneficios que aportan el donar sangre podemos concretarlos en varios. El más importante es la vida o las vidas que pueden llegar a salvar. Si en un hospital no hubiese reservas de sangre, ésas que proporcionan los donantes, cuando se diera una emergencia y hubiera que hacer una transfusión, alguien podría perder la vida de no recibir sangre de inmediato, pues unos segundos pueden llegar a ser vitales. De ahí la importancia de donar periódicamente, sobre todo en épocas de verano cuando las reservas de sangre bajan alarmantemente.

Pero a la vez hay un beneficio inmediato para el que dona, a saber:

- Esta medicamente demostrado lo beneficioso de la renovación de la sangre que se produce para reemplazar la pequeña cantidad que donamos.

- La sangre donada se somete a todo tipo de análisis, de suerte que cualquier anomalía que pudiese detectarse se le comunica, solo al donante, de inmediato. Es como una garantía de salud sanguínea.

- Obtenemos el carnet de donante, donde figura nuestro grupo sanguíneo y RH.

O.N.G. TIERRA SOLIDARIA DE C.L. MANCHA

## Festival solidario a favor de África

Con motivo de las fiestas patronales, el día 9 de Septiembre en el centro CERE a las 23 horas, se celebrará un festival solidario Pro-África para recaudar fondos para la ayuda alimentaria del orfanato de Niono en Malí. Sobre un total de 200 niños abandonados y huérfanos debido a que sus padres han muerto principalmente por Sida y Malaria.

Agradecemos a los 5 grupos que participan: Ante todo Calma, Viejo Den, Sánchez Band, Oxcure y Capote del forro. A todos ellos gracias, jóvenes que también saben sentir y compartir la SOLIDARIDAD a favor de los que realmente menos tienen en este planeta.

Las entradas se venderán a partir del 1 de Septiembre en el Centro joven por un precio de 5 Euros.

Tierra Solidaria quiere aprovechar en denunciar la hambruna en el cuerno de África,

ca, y haber si nos enteramos de una vez, que desde hace muchos años, hay países casi continentes, que viven permanentemente al borde de la hambruna, de la desesperación, de la muerte; muy por debajo del umbral no ya de la pobreza, sino por debajo de la dignidad humana. Por favor no nos escandalicemos de lo que está pasando en Somalia o Etiopía.

Amigos ser solidario es saber compartir, pues a pesar de la gran crisis que nos envuelve a todos, la verdadera crisis es para aquel que se muere a diario de hambre en el tercer mundo, 1.200 millones de hambrientos en el mundo, miles de niños que mueren a diario desnutridos, cientos de madres que fallecen en el parto por falta de asistencia.

Damos las gracias, al Área de cultura por la facilidad de la celebración de esta festival solidario. Gracias a todos.

## III Jornada de Astronomía en Peralvillo

\* El sábado del último fin de semana de julio e incluida dentro del programa de actividades correspondientes a las fiestas que en honor a la Virgen Blanca se celebran en Peralvillo, tuvo lugar la III Jornada de Astronomía.

Un hecho que podemos llamar tradicional, puesto que tras la buena acogida de las dos últimas ediciones, se solicitó de nuevo a los componentes de la Agrupación Astronómica de Miguelturra la organización de una charla y una observación aprovechando, por un lado el gran ambiente vecinal que con motivo de las Fiestas y las vacaciones tiene la población y por otro, el magnífico cielo veraniego, óptimo para la astronomía que ofrece la aldea.

La primera parte de la actividad se realizó en el local de reuniones del que disponen los vecinos, con una breve introducción por parte de la residente en la localidad y compañera de la Agrupación Estrella Rojas, dando paso a la presentación llevada a cabo por el presidente de la misma, Ramón Sobrino. Ésta tuvo como contenido el sugerente tema de 'La vida de las estrellas' en la que se combinaron las explicaciones con bellas imágenes de estos cuerpos celestes. Al término de la misma, se



(Fotos de David Corral y Ramón Sobrino)

estableció un pequeño turno de preguntas donde los numerosos asistentes pudieron consultar de una forma distendida sus dudas sobre la materia.

Posteriormente, también como tienen acostumbrado los lugareños en estas ocasiones, se disfrutó de una cena comunitaria con mesas dispuestas frente a la Ermita de la Patrona y platos elaborados por los mismos vecinos.

Finalizada ésta, los miembros de la Agrupación procedieron a instalar sus telescopios a las afueras de la localidad para que todos los presentes pudiesen observar los objetos comentados durante la



charla-presentación y otros que la estupenda noche ofrecía. El buen ambiente, unido al interés de pequeños y grandes por la astronomía propició una gran velada bajo la Vía Láctea.

De esta manera y a altas horas de la madrugada finalizó la actividad con la promesa renovada de regresar el próximo año a Peralvillo, que con citas de esta naturaleza confirma una vez más su carácter de 'aldea ecológica'.

(Juan Ángel Martínez)

## FISENSI clausuró el curso de piscina para personas con discapacidad

Por toda parte, la Asociación busca patrocinadores para su primer calendario

La Asociación Fisensi clausuró el I curso de piscina de verano. Toñi Fernández Martín, presidenta de la Asociación, explicaba que se trata de un curso que comenzaba el 1 de julio y cuyo objetivo era adquirir nuevos conocimientos para muchos usuarios, pero para la mayoría de ellos es la continuación de una actividad que desarrollan durante todo el invierno en piscina cubierta.

La edad era indiferente, ya que el curso se ofertaba a cualquier persona que tuviera una discapacidad tanto física, como psíquica o sensorial. Así, han sido 20 personas las que han participado durante un mes y que han contado con cuatro monitores profesionales que se dedican todo el año a esta actividad, más los voluntarios que han colaborado desinteresadamente para que cada nadador estuviera cubierto. Es la primera vez que reali-



zan esta actividad y ha sido todo un éxito y probablemente se repita el año que viene.

Ahora, tal y como cuenta la presidenta, se han embarcado en un proyecto nuevo, un calendario con fotos de personas con discapacidad de

Miguelturra para lo que buscan colaboradores y patrocinadores de tal evento. Por eso, si hay personas o empresas colaboradoras que estén interesados en participar pueden tomar contacto con la asociación a través del Centro de Día.